

Benedict für die WM schon qualifiziert

Fechten | Auch Iris Margetich steigerte sich im rumänischen Timisoara deutlich.

Nicolaus Benedict von der Mödlinger Fechtunion zeigte sich gleich beim ersten Weltcup-Turnier der Säbelfechter in Hochform. Der Lohn: die WM-Qualifikation! Mit Rang 39 übertraf er das WM-Limit.

Gute Leistungen boten die Mödlinger auch im rumänischen Timisoara im Weltcup-Geschehen der Junioren im Damenflorett. Iris Margetich steigerte sich nach dem Aus in der Vorrunde in London deutlich und erfocht sich in einer extrem schweren Vorrunde zwei Siege.

Zum Team: Nach einer klaren Auftaktniederlage gegen Japan unterlag das österreichische Team etwas unglücklich mit 42:43 dem Team aus Weißrussland. Danach aber holten sich die Österreicherinnen einen klaren Sieg gegen Kasachstan.